

et MM. Percy Scott et Chs Strangman.

Le nom de la nouvelle Compagnie serait: The Canadian Brewery, Ltd.

\* \*\*

La production du caoutchouc brut du monde entier pourrait être évaluée, pour l'année qui s'est terminée le 30 juin 1898, à environ 46,000,000 kg. Pour la même période, les importations aux Etats-Unis auraient atteint 45 millions de livres, évaluées à 25 millions de dollars. En exprimant ces importations américaines en kilogrammes, on trouve environ 22,000,000 kg; et en rapprochant ce dernier chiffre de celui de 21,000,000 environ, qui représente le poids des importations dans les principaux ports européens, on obtient un total de 43,000,000 kg chiffre qui n'est pas très éloigné de celui indiqué comme étant celui de la production totale du monde entier. Tout permet de croire qu'en évaluant entre 45 et 50,000,000 kg la production de caoutchouc du monde entier, on n'est pas trop éloigné de la vérité.

Dans cette production totale, la part du Brésil serait de 25,000,000 kg. environ, et celle de l'Afrique de 20,000,000, les Indes et l'Amérique centrale venant ensuite pour des quantités très minimes. Or, il y a cinquante ans, les importations du Brésil n'étaient guère que de 500,000 kg. et celles de l'Afrique presque nulles; on voit que le chemin parcouru en l'espace d'un demi-siècle est considérable.

Malgré cela, les applications du caoutchouc deviennent si nombreuses et si pressantes que cette production est insuffisante et que, depuis 1895, le prix du caoutchouc brut va continuellement en augmentant. De 1897 à 1899, la hausse des prix a été de près de 20 p. c.

\* \*\*

MM. Garand & Terroux, banquiers, transportent leurs bureaux de la Place d'Armes, au No 116, rue St Jacques, vis-à-vis le Bureau de Poste.

Leurs nouveaux bureaux seront ouverts le 1er mai à leur nombreuse et fidèle clientèle.

\* \*\*

Depuis quelques années, il était question, en Amérique, d'inaugurer, aussi bien dans les villes de l'Union que dans les grandes capitales de l'étranger, des expositions commerciales permanentes.

Ce projet, après une enquête très favorable auprès des intéressés, semble devoir enfin prendre corps et on désigne Chicago pour la première de ces exhibitions.

Dans ce but, on va construire un bâtiment spécial qui en outre des locaux destinés à l'Exposition contiendra également des bureaux pour les représentants et les attachés de commerce des pays étrangers. La ville de Chicago fournira les locaux nécessaires aux travaux jusqu'au complet achèvement de la nouvelle construction.

Les promoteurs de ce plan supposent que la comparaison qui pourra être faite entre leur exposition et le Musée du commerce installé à Philadelphie sera toute à l'avantage de l'idée nouvelle, le Musée commercial n'ayant qu'une valeur historique tandis que l'exposition permanente aura une valeur pratique pour les industriels et les négociants. Du reste, le musée de Philadelphie a l'intention d'organiser également une exposition pour l'automne prochain qui devra coïncider avec un congrès international. La question à débattre doit être celle de chercher les moyens de développement de l'importation et de l'exportation des Etats-Unis avec les pays étrangers. Le congrès commencera le 10 octobre et durera 15 jours.